
                                  Liaison  CASTRES TOULOUSE

                                   Madame La Présidente,Monsieur  Le Directeur de la DREAL,

                                                         j'ai suivi  avec très  grande attention l'ensemble
des débats qui se sont déroulés sur les différentes communes intéressés par le projet.

                                                         A ce jour plusieurs interrogations se posent :
-L'opportunité d'un tel projet: payant pour aller a castres et gratuit pour aller  a Albi  -
rodez-lyon ; emménager un tronçon Toulouse- castres et  laisser tout le reste en l'état
sans aucune perspective d'amélioration
-autoroute a péage /soi disant outil de développement économique (emploi,
technologie) certes ;mais cela se saurait ,pourquoi fermer et délocaliser les entreprises
qui se trouvent actuellement a proximité de ses infrastructures sur l'ensemble du
territoire.
-péage: faire payer un impôt de circulation :comment peut-il être un vecteur
économique pour le cout de production

                                                         Le département du TARN  et le lauragais souffre
énormément d'un aménagement  global,aménagement qui doit être étudie dans son
ensemble et raisonnable pour toute la population

1. le grand sud ouest a besoin d'une transversale mont de marsan- beziers en
passant par Toulouse , castres et mazamet. L'amenagement  routier du Gers et
de l'herault est bien avancé et  pourquoi pas le Tarn (mauvaise volonté
politique du département)

      2.en complément a cet axe,il est impératif d'aménager l'axe castelnaudary- Albi
en passant par revel  et castres (allégement partiel de la rocade toulousaine et
commodité de transit)
                                                        Messieurs les députés représentant le sud du Tarn
soyez ambitieux et cohérent :le département a toujours été solidaire de tous les projets
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du territoire,aujourd'hui nous attendons le retour de financement ou alors invitons
l'ensemble de la population a être actionnaire de Vinci ou bouygues et les autres.

                                                         E n 2014 il est prévu l'ouverture de l'A88 jusqu'à
severac le château gratuit depuis Toulouse,dans la nécessite d'équité de la population
tarnaise, Toulouse -beziers et tout le reste ,on doit y rouler gratuitement et en 2014

                                                        Je vous prie  d'agréer,madame la présidente
,monsieur le directeur,avec l'expression de ma profonde gratitude, l'assurance de ma
considération distinguée

                                                                                              Jean-Louis FARGUES


